
◆期首会員数　     　36名      ◆入会者　        2名 ◆退会者　  1名　 ◆現在　　37名 

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

長崎西ロータリークラブ　2022年2月22日　

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆会長挨拶　嶽本幸次会長　　　　　

◆1/11例会出席       23名　   ◆免除者出席 　9名　　 ◆欠   席    14名 ◆出席率 　65.71%　

◆司会　　　                       ◆四つのテスト　　　                    ◆ご来訪ロータリアン　

◆幹事報告　柳　龍一郎幹事

①例会休会のお知らせ　 長崎RC　3/3　 

②国際大会開催　6月4～8日直接対面式で米国テキサス州

ヒューストンにて開催。詳細は事務局まで。 

③ロータリーリーダーシップ研究会(RLI)・研修会受講のご案内

受講対象者：クラブ内のＲＬＩ部門の方、ＲＬＩに関心を持たれる

方、入会３年未満の方々　　研修方法：webによる研修会 

日　時：　パートⅠ　3/20（日）　10時00分開始17時00分終了　　　　　 

パートⅡ 4/17（日）　10時00分開始17時00分終了　                     

パートⅢ　5/15（日）　10時00分開始17時00分終了 

■RLIとは　ロータリアンの知識を啓発し、モチベーションを高

め、リーダーシップを養成する学習プログラムです。受講がクラブ

の会員増強につながればと思います。研修は、３パート構成で合

計３日間、１日に６つのテーマでそれぞれ１時間ずつのセッション

を行います。皆様のご参加をお待ちしております。 　 

④理事会報告(2/11開催) 

【審議事項】⑴2022-23年度地区委員推薦の件 

RYLA地区委員→山田吉盛会員　 

⑵米山奨学生受入れ並びにカウンセラーの選出の件 

平成４年４月～カウンセラーに牧文春会員 

【協議事項】⑴植樹祭の件　コロナが心配だが、継続事業として3

月末までに開催したい。今年実施候補として、唐八景、日吉が提

案された。本数は1本で可とする。  

⑵ 西会の件　　2/24ホテルニュー長崎　　延期とする。           

日程は状況をみて決定する。 

例会は、まん延防止期間中は休会。レベル2-1を基準とし、2-1

を切っても、まん延防止期間中は休会とする。 

⑶WEB会議用のマイク等の購入を検討願う。 

⑷3/22が休会予定だが、その後も含め例会開催の検討はできな

いものか→開催に向けて検討する。 

⑸会員増強進捗状況の報告 

【報告事項】　⑴ながさきグリーンキャンペーン協賛の件　　　　　

例年通り１口10,000円協賛 

⑤臨時理事会報告(通信)　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

⑴IM登録料(全員登録)クラブ負担とする 

⑵高島黒松植樹の件　黒松を20本植樹(川瀬元会員) 

 

　　 

◆結婚・誕生・入会祝い　12/12～12/31

　　　【誕生祝】 

12/13　平山寿則さん 

12/17　田中豊俊さん 

12/26　尾本久男さん 

12/26　志賀博光さん 

 

　 

◆委員会報告  　

◆1/5(水)事務局開き　12時～東古川町4-16 

◆1/11(火)新年例会　18時30分～ 

　　　　　　　　　　　　　　京華園　　(昼例会無し) 

◆1/18(火)　クラブフォーラム　 

　　　　　　　　　　　　　　委員長半期報告 

◆1/25(火)　卓話　松尾高志さん 

　　　　　　　　　　　　NCC長崎文化放送 

　卓話テーマ　「還暦記者どこへ?」よもやま話 

皆さん、こんにちは。会長挨拶です。先ずは、この会報休会

特別号ですが、皆さんの投稿がとても面白くて、毎週楽しみ

にしています。いっそのこと休会の時だけではなくて、例会が

始まっても月に1人くらいの投稿が有っても面白いかもと、個

人的に思いました。しかし、そうなると会長挨拶のハードルも

上がるような気もしますし、悩ましいところです。話しが変わっ

て先日、極寒の中でクラブコンペが開催されました。気温0℃

の中、１０名の精鋭による、生き残りサバイバルのようなゴルフ

でした。　凍えて身体が動かない中でのゴルフは思った以上

に大変で、本当に誰も怪我などなくて良かったと思います。 

その中で見事に優勝した山崎会員、おめでとうございました。

また、参加頂いた会員の皆様、本当にお疲れ様でした。特に

ゴルフ同好会委員長の古里さん、段取りなど色々とありがとう

ございました。次に、休会延長などの報告が有りますので、幹

事報告を参照ください。皆様にはご迷惑をお掛けしてしまい、

大変申し訳ございません。今日のお話はモテ期です。自分の

モテ期は４３歳の夏に家族でディズニーランドへ行ったときで

す。タワーオブテラーというアトラクションに嫁と2人で乗りまし

た。２０人くらい乗れる大きなエレベーターに長椅子が設置さ

れていて、それに座り恐怖を煽りながら徐々に上がっていくと

いうアトラクションです。そして一番高く上がったところで扉が

開くと空が見えて、そこから一気にエレベーターが下に落ちる

ところで皆が絶叫するのですが自分の嫁も例に漏れず絶叫し

て横にいる自分にしがみつきました。そこまでは何とも無かっ

たのですが嫁と反対側に座っていた二十歳くらいの女子も自

分にしがみついてきました。内心は嬉しかったのですが嫁に

気づかれないかドキドキです。そしてアトラクションが終わり女

の子は小さい声でスミマセンでしたと言って会釈してくれたま

では良かったのですが・・外に出ると写真を買って貰おうと絶

叫しているところをカメラで撮った映像がモニターに映し出さ

れており嫁が見ていたので、                                                                 

バレたと思いましたが嫁も女の子も                    　                    

前の椅子に隠れて写っていません。                                 

あ～良かったと胸を撫でおろしまし                                    

たが、何故か自分だけ、にやけて                                     

いるモニターを見て恥ずかしくなり                                     

ました。田中会員の100分の１くらい                                 

小さいモテ期のお話で会長挨拶を                                    

終わります。 

 

 

 

クラブ会報休会特別号(No3)

◆ニコニコ箱　

■古里安幸さん  

　ゴルフ同好会参加の皆さんお疲れ様でした。  

 

 

 

電話やメールでニコニコを受け付けます!!
例会が開催されない中、クラブの奉仕活動運営資金として重
要な、ニコニコの目標達成が危ぶまれております。代金後払い
(例会再開時集金)で、受付を開始しましたので、皆様からのニ
コニコをお待ち申し上げます。メールには、コメントと金額をお
願いいたします。 

  第1708例会　No17



　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 2/22　　2,000円　　 　　  累計 　 558,000円

　ロータリー財団寄付　目標１人150ドル/年間 2/7　　  ５,000円　　　 　累計　  114,550円

　米山記念奨学寄付　　目標１人16,000円/年間 2/7　  　５,000円　　　     累計　 145,000円

◆会長　嶽本幸次　幹事　柳　龍一郎　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】午後１２時３０分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000　　
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:北口功幸　◆編集:事務局　中田久美子
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◆ハイライトよねやま　260号 

①例会休会のお知らせ 

長崎北RC　11/22(月)定款第７条第１節により休会 

②ロータリーレートの変更　11/1～１ドル114円 

ながさき路地散策　　　　　許斐義彦

クラブ会報への投稿募集 !!!!     テーマ自由　 画像OK　 300字程度

ホテル長崎の前にある「立山」バス停で降りて、すぐそば
にあるマンションの細い路地を歩くと、まず忠霊塔（日清、
日露、第一次世界大戦における戦没者）があります。そこ
を通って、階段を下りはじめると大きい岩に“望呉山”と彫
られています(写真１)。１７９９年（寛政１１年）に彫られて
います。そこを下っていくと１３体の仏像があります(写真
２)。ここらは昔、女風頭山と言われた場所で、急峻な岩山
で石材の産地と言われています。下り続けると(写真３)景
色が広がり幣振り坂か、聖福寺、などがある玉園町、筑後
町に下りてきます。参考までに、下からの登ると大変で
す。皆さん一度行かれてみては？  

 

ツーリングを楽しみに　尾本久男

コロナ禍で例会もなく、皆様にお会い

することもできませんが如何お過ごしで

しょうか？さて、私はと言えば、キャンプ

や登山など無理せずやっていますが次

に始めようとしているのが二輪車です。

周囲からは「危ないからやめとけ」と反

対意見が多かったのですが、去年１１

月に注文したホンダのGB350（単気筒）

が３月末頃に納車されます。このバイク

で泊付きツーリングを離島とか色々行く

計画をし（交通費が格安）今から楽しみ

にしている今日この頃です。  

 

 

◆米山奨学生奨学金支給並びに近況報告 

 丁宇欣(ﾃｲｳｷﾝ)さん

錦茶房にて奨学金 
支給並びに送別会 

(写真１) (写真3)

(写真2)

15日に北陸地方で「春一番」が吹いたそうです。「春一番」という
と、私くらいの年代であれば、「もうすぐ春ですね！」で始まるキャ
ンディーズの曲を思い出したりして、なんとなくウキウキした気分
になるのではないでしょうか？ところが、「春一番」という言葉を
Wikipediaで調べてみたところ、江戸時代の安政年間に長崎県
壱岐島で出漁中の漁船が折からの強風で転覆し、53名もの死者
が出て以降、地元の漁師たちがこの強い南風を「春一」とか「春
一番」と呼ぶようになったと紹介されていました。民俗学者の宮
本常一という人が壱岐地方で呼ばれていたこの「春一番」を1959
年に紹介して一般に広まっていったそうです。「春一番」という言
葉にそんな悲しい歴史があるということを今まで全く知りませんで
した。それもこれも会報の原稿作成を指示してきた中田さんのお
かげです。感謝！こんな時季は、歩きながら季節の移り変わりを
感じるのが好きです。私の散歩コースである中島川の川岸には
柳が多く見られますが、この春一番の頃には風に揺れている銀
白色の花穂を見ることが  
出来ます。 
そこで一句と思うのですが・・・。　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
何にも思い浮かばない！　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
つくづく「才能なし！」と思う  
この頃です。  

 

                                  「春一番」　　　　　吉田良尚


